



**MRC
Haut-Richelieu**

Communiqué de presse
Pour publication immédiate

DEMANDE D'INTERVENTION AUPRÈS DU MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA LUTTE CONTRE LES CHANGEMENTS CLIMATIQUES

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 21 novembre 2018. Le conseil de la MRC du Haut-Richelieu demande au gouvernement du Québec, particulièrement au ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, d'accélérer l'analyse des études réalisées par la MRC du Haut-Richelieu au cours des dernières années en ce qui a trait aux cotes d'inondation. En l'occurrence, ces études confirment une certaine divergence entre celles établies par le gouvernement du Québec et les statistiques colligées au cours de dizaines de décennies. Il est par ailleurs primordial que le ministère explique ces divergences non seulement pour l'administration municipale, mais aussi pour plusieurs citoyens.

Bien que le conseil de la MRC, depuis 2017, ait sollicité une rencontre technique afin que le Ministère explique ses travaux, cette rencontre n'a malheureusement pu se tenir pour différents motifs. Cette ambiguïté fait en sorte que certains citoyens étant aux prises avec des négociations ou recours judiciaires en lien avec les cotes d'inondation et la ligne hydrique ne disposent pas de toute l'information publique disponible pour mener leur dossier. Par la conférence de presse qui a eu lieu aujourd'hui, le conseil de la MRC souhaite que le Ministère accélère ses travaux de sorte que les dossiers de ces citoyens se concluent le plus rapidement possible afin qu'ils retrouvent la tranquillité d'esprit.

La MRC du Haut-Richelieu, par ses représentants élus et techniques, est disponible pour toute rencontre avec les représentants du Ministère afin d'échanger sur les différentes études réalisées et entendre les motifs pour lesquels il n'arrive pas aux mêmes données cartographiques.

-30-

Source : MRC du Haut-Richelieu
450 346-3636 poste 6530
joane.saulnier@mrchr.qc.ca